

BIG ISSUE

Pj Bupati Morowali Yusman Mahbub: Kemerdekaan Itu Bicara Pemerataan Pembangunan

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Aug 18, 2024 - 06:14



Pj Bupati Morowali Drs. Yusman Mahbub, M.Si



PT Vale Indonesia Tbk mengucapkan,
Dirgahayu
Republik Indonesia



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Moment peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-79 Tahun 2024 merupakan kali pertama bagi Yusman Mahbub selaku Pj Bupati Morowali memimpin prosesi detik-detik pelaksanaan upacara bendera di alun-alun Rujab Bupati Morowali, Sabtu (17/08/2024).

Hal ini tentunya sangat berkesan baginya sebagai seorang nahkoda di Bumi Tepeasa Moroso untuk bagaimana kemudian menjadi pemimpin bagi seluruh masyarakat Morowali dengan melahirkan kebijakan yang berkeadilan dalam membangun daerah.

Usai memimpin prosesi pelaksanaan upacara HUT Kemerdekaan RI, Pj Bupati Morowali Yusman Mahbub diwawancara sejumlah awak media tentang makna peringatan kemerdekaan RI ke-79 Tahun 2024.



"Kemerdekaan itu bicara pemerataan pembangunan, ini momentum mempersatukan seluruh masyarakat Morowali dalam membangun daerah untuk masyarakat Morowali yang lebih baik dan sejahtera kedepannya," tutur Pj Bupati Morowali Yusman Mahbub kepada sejumlah awak media.

Dikatakan Yusman Mahbub bahwa dalam waktu dekat ini di kepemimpinannya sementara penyusunan APBD perubahan, dimana seluruh program strategis harus dipastikan tercover dalam rangka mempercepat pembangunan daerah Kabupaten Morowali.

Menurut Yusman Mahbub pembangunan yang menjadi skala prioritas adalah infrastruktur yang dibutuhkan masyarakat, termasuk pembangunan infrastruktur di seluruh wilayah kecamatan di kabupaten Morowali harus tersentuh sampai

seluruh pelosok daerah terpencil.

"Harus ada pemerataan, harus ada keseimbangan seluruh daerah-daerah yang jauh harus disentuh dalam rangka pemerataan pembangunan infrastruktur. Jadi, Pembangunan infrastruktur hal yang utama akan digenjut yang telah di masukkan dalam pemerataan pembangunan disamping program pemberdayaan masyarakat," tandasnya mantap.

(PATAR JS)